

LAPORAN PELAKSANAAN KEGIATAN MINGGUAN

SKPD : DINAS PEKERJAAN UMUM SUMBER DAYA AIR DAN PENATAAN RUANG

PERIODE : MINGGU II

BULAN : JANUARI 2018

NO.	KEGIATAN	HASIL	HAMBATAN	UPAYA PEMECAHAN	KETERANGAN
1	2	3	4	5	6
1.	Rapat persiapan pelantikan pengurus KONI Jateng 2017 - 2021 di KONI Jateng	Membahas panitia pengukuhan dan pelantikan serta meminta semua pengurus yang sudah mendapat SK agar menyiapkan diri dengan mengikuti gladi kotor pada Rabu malam jam 19.00 dan Kamis pagi gladi bersih dengan seragam jas KONI Jateng serta semua Cabor diminta mengirim krans ucapan alamat.	-	-	-
2	Kick off meeting pelaksanaan kegiatan 2018 di Dinas Pusdataru Prov.Jateng	Memberikan arahan persiapan pelaksanaan kegiatan 2018 dengan mengacu hasil pelaksanaan kegiatan 2017 antara lain pelaksanaan lelang sedini mungkin, siapkan segera SK dan SOP kegiatan serta rencana kerja, pengisian e-planing agar mengacu RKA/RDA dan RUP agar sinkron dan dimana hasil kerja agar berinovasi untuk mempermudah tugas dan mempercepat pelayanan kepada masyarakat.	-	-	-
3	Pelantikan pengurus KONI Jateng 2017-2021 di Wisper Semarang	Mengikuti pengukuhan dan pelantikan pengurus KONI Jateng 2017 - 2021 sebagai Bendaharawan Umum oleh Ketua KONI Pusat dan dihadiri oleh Bp.Wakil Gubernur Jateng, Ketua DPRD dan wakil Ketua DPRD Prov.Jateng, Rektor UNES dan SKPD Prov.Jateng serta KONI Kab./Kota se - Jateng dan Pengurus Cabor se Jawa Tengah.	-	-	-

NO.	KEGIATAN	HASIL	HAMBATAN	UPAYA PEMECAHAN	KETERANGAN
1	2	3	4	5	6
4	Menerima PT. GEO DIPA paparan rencana WKP PLTP Umbul Telomoyo di Dinas PU SDA TARU Prov. Jateng.	Memimpin rapat dengan PT. GEO DIPA sebagai BUMN didampingi Konsultan ADB memaparkan Rencana Pembangunan PLTP Umbul Telomoyo di Kab.Magelang dan Semarang untuk mendapatkan persetujuan pendanaan ADB dalam bentuk Rapid Asessement melalui Public hearing dengan jajaran Dinas PUSDATARU Prov. Jateng.			
5	Serah terima berkas Revisi RTRW Provinsi Jawa Tengah dari Kepala Bappeda kepada Kadis PUSDATARU Prov.Jateng di Bappeda Prov. Jateng.	Menerima berkas revisi RTRW Prov.Jateng untuk di selesaikan paling lambat semester I 2018 dimana semua berkas sudah lengkap dan sepakat untuk mengawal ke DPRD Prov. Jateng dalam paripura dan pansus agar bisa segera dibahas sehingga sebelum pertengahan sudah selesai.			

Semarang, Januari 2018

Kepala Dinas Pekerjaan Umum
Sumber Daya Air dan Penataan Ruang
Provinsi Jawa Tengah

Prasetyo Budie Yuwono, ME.
Pembina Utama Madya
NIP. 19380905 198302 1 001